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月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

９ 

 月 
  
９ 
  
日 
  
(木) 

木下 政儀 
（諫栄クラブ） 

１ 周辺地域の休止施設等の活用計画と管理について 
２ 受動喫煙の防止対策について 

３ 国道２０７号の改良促進と管理について 
４ 公用バス運行について 

５ ケーブルテレビの多良見西区への幹線網の施設整備の支
経過について 

中野 太陽 
（日本共産党） 

１ 学校給食について 
２ 児童虐待と家庭内暴力について 
３ 諫早湾干拓と営農について 
４ 水質浄化について 
５ シーサイド周辺整備について 
６ イノシシ対策について 

松永 隆志 
（市民クラブ） 

１ 将来を見据えた公共交通機関の維持について 
２ 体験型観光（修学旅行）の振興について 
３ 合併特例債の効果的な活用について 
４ 子宮頸がん対策について 

藤田 敏夫 
（結の会） 

１ 諫早市政策要望について 
２ 九州新幹線西九州（長崎）ルートについて 
３ 県央二市（諫早・大村）サミットについて 

吉田 修治 
（結の会） 

１ ２学期制について 
２ 公人の不祥事に対する対処は 
３ 市役所本庁玄関前に電光掲示板の設置について 
４

 
轟峡周辺整備について 

９ 
  
月 
  
10 
  
日 
  
(金) 

野副 秀幸 
（公明党） 

１ ゲリラ豪雨対策 馬渡川改修について 
２ 一般県道多良岳公園線について 
３ 一般県道小長井線について 
４ 轟峡から広域基幹林道多良岳横断線への開設について 

牟田  央 
（無会派） 

１ 

諫早市職員の時間外勤務手当て等の実態について。各部に
おいて各課の職員の時間外勤務をどのように把握している
か。超過勤務が適正な内容で、かつ、その時間内適正に行
われたかを管理するにはどうしたらいいのか。部長、次
長、課長等の管理職手当てはそれぞれいくらですか。 

２ 諫早文化会館の指定管理者についてどのように進行してい
るのか 

黒田  茂 
（結の会） 

１ 青少年健全育成について 
２ ナイター照明料の引下げについて 
３ プレジャーボート係留について 
４ 職員採用について 
５ 管理職ポストの削減について 
６ 諫早湾干拓問題について 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

１ 久山港埋立地周辺について 
２ 多良見町木床のなごみの里運動公園周辺について 
３ 平和教育について 
４ 下水道事業について 
５ 新規起業者への支援策について 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

１ 栄町商店街の再開発事業について 

２ 
諫早小学校では「三学期制から二学期制へ移行する」との
話を聞くが、どうなるのか 

３ めがね橋の模型(めがね橋再築の時)は現在どこにあるの
か、その活用策は 

４ 障害者の雇用状況について 
５

 
大村湾の水質浄化について 

９ 
  

早田 隆一 
（新生クラブ） 

１ 多重債務問題について 
２ アンダーパスの滞水事故について 

村川 喜信 
（明政クラブ） 

１ 市道諫早有喜線の交通安全対策について 
２ 市営住宅の整備・設備について 
３ 地上デジタル放送への完全移行について 
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月 
  
13 
  
日 
  
(月) 

４ 平成２６年長崎国体について

松本 正則 
（明政クラブ） 

１ 本市の経済の活性化について 
２ 道路渋滞の緩和対策について 
３ 諫早南バイパスについて 
４ 河川の環境整備について 

笠井 良三 
（新生クラブ） 

１ 高来幼稚園の現状と今後の対応について 
２ 県央県南クリーンセンターごみ処理経費の削減について 

林田  保 
（市民クラブ） 

１ 諫早市の森林行政について 
２ 水産業の再生について 
３

 
地域活性化について 

９ 

 月 

 
14 
 

日 

 
(火) 

福田 美子 
（新生クラブ） 

１ 性同一性障害について 
２ 介護給付適正化事業の実施状況について 
３ 防犯ブザーの所有率について 

松岡 眞弓 
（公明党） 

１ 児童虐待をなくす環境づくりについて 
２ 家庭教育と学校教育をつなげる食育の推進のために 
３ 子宮頸がん対策について 

室内 武 
（新風クラブ） 

１ 戸別所得補償制度について 
２ 先の質問より江ノ浦川、江ノ浦港内のその後について 
３ 健康諫早、市民の健康意識は十分か 

田添 政継 
（無会派） 

１ 自然災害への備え 
２ 障害者自立支援について 
３ 諫早市職員の勤務実態について 
４ 九州新幹線西九州ルートの現状について 
５ 諫早湾干拓営農について 

土井 信幸 
（結の会） 

１ 公社等外郭団体の今後のあり方について 
２ 子育てについて 
３ 市民相談室、消費生活センターについて 
４ 市道農場線の整備について 
５

 
新型インフルエンザに対する今年度の取り組みについて 

９ 

 
月 

 
15 
 

日 

 
(水) 

山口隆一郎 
（諫栄クラブ） 

１ 高齢社会への基本的対策について 
２ 高齢社会への個別の対応策について 
３ 江ノ浦漁港の浚渫について 
４ 諫早農産物のブランド化について 

西田 京子 
（日本共産党） 

１ 国民健康保険について 
２ 住宅リフォーム助成制度の創設を求める 
３ 交通弱者対策について 
４ 就学援助について 

山口喜久雄 
（公明党） 

１ 米の消費拡大について 
２ 市の刊行物の活用について 

林田 敏隆 
（新生クラブ） 

１ 高齢者所在不明問題について 
２ 地球温暖化対策について 
３ 屋外スポーツ施設の整備について 

合計 ２４人 
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